

## **Courriel type de l'Association médicale canadienne – No 2**

*Courriels reçus en français : 16*

Au Comité des finances,

Je m'inquiète du fait que les soins aux aînés et le nouvel accord sur la santé ne figurent pas comme points prioritaires à l'ordre du jour de vos consultations prébudgétaires à venir. J'espère que vous veillerez à ce que cela ne se produise pas.

Durant la campagne électorale, je me suis inscrit comme sympathisant de l'initiative Exigeonsunplan.ca en matière de soins aux aînés de l'Association médicale canadienne. Si j'ai signé, c'est parce que j'estime que le système de santé doit en faire plus pour les aînés et leur famille.

Ce n'est un secret pour personne : la population canadienne vieillit et aura besoin de beaucoup plus de soutien de la part du système de santé. J'encourage le gouvernement fédéral à collaborer avec les provinces et les territoires afin de veiller à ce que les Canadiens reçoivent des soins de santé de grande qualité, notamment au moyen d'un nouvel accord sur la santé.

Je me joins à l'AMC dans son appel à l'action fédérale dans ce domaine.

Pour être véritablement pertinent et répondre efficacement aux besoins actuels et futurs des Canadiens, notre système de santé doit être en mesure de fournir des soins intégrés et continus afin de répondre aux besoins chroniques et complexes de notre population croissante et vieillissante.

Cordialement,